

50. SAINT-LAURENT

Bourg construit autour de son église, le centre de Saint-Laurent s'est développé le long de la rue des Écoles. Un lotissement plus récent a également été réalisé de manière excentrée au niveau des lieux-dits de Lannec et Ty Traou Lan. Une urbanisation éloignée des principes contemporain visant à favoriser la proximité des lieux d'habitat et des lieux de vie d'une commune.

Fort de ce constat, il convient de densifier l'offre résidentielle aux abords immédiats du cœur historique tout en améliorant les liaisons entre le centre ancien et le nouveau quartier d'habitation.

